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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 １２月　家族月間　

  

    

 

年次総会（次期役員理事選出）
１００万＄

  

会長挨拶　続き

http://gifukita-rc.com/

会長挨拶

WEEKLY REPORT

第 1565 回 例会　12/10（水）

担当：会長・幹事

慶祝行事・クラブフォーラム（９）
講師：新世代部門・国際青少年交換
小委員会委員　戸本　伸様　留学生

担当：会長・幹事

バズ例会
クラブフォーラム（８）

第 1563 回 例会　11/26（水） 第 1564 回 例会　12/3（水）

担当：国際奉仕委員会

　本日はバズ例会です、テーマ等ございません。
例会を体験ということで、お二人の方に来て頂
いております。野津様、森田様ようこそ岐阜北
ロータリークラブにお越し下さいましてありが
とうございます。今回は野津様、森田様の誕生
日の新聞をプレゼントします。
・野津様　１９６９年６月５日（木曜日）

・森田様　１９７５年６月１９日（木曜日）

【道路名】
「東名高速道路」の名称は東京ＩＣ－小牧ＩＣ
間の道路名であり、小牧ＩＣ以西の道路名は「
名神高速道路」である。便宜上、名古屋ＩＣー
小牧ＩＣを名神に含める場合もある。法令（国
土開発幹線自動車道建設法の別表、高速自動車
国道の路線を指定する政令の別表）による路線
名は、それぞれ第一東海自動車道、中央自動車
道西宮線である。また、中央自動車道西宮線は、
東京都から西宮市までの一貫した路線であるた
め、小牧ＪＣＴから小牧ＩＣまでは重複してい
る。これは、逆にすると、高速自動車国道の路
線１１，５２０ｋｍの内訳である第一東海自動
車道（東名）３４７ｋｍと中央自動車道西宮線
（名神）４６５ｋｍと合わなくなることからも
わかる。
【国際婦人年】こくさいふじんねん
Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ　Ｗｏｍｅｎ’ｓ
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Ｙｅａｒ　国際連合が女性の地位向上を目指し
て設けた国際年。１９７５年６月、国際連合の
主催で世界各国の代表が集まり、向こう１０ヵ
年を国際婦人年とし、「世界行動計画」を立て、
世界各国、各機関、各団体が女性の地位向上の
ため、それぞれの地域の実情に応じて目標を選
び、その達成のために行動することを呼びかけ
た（→シピラ）。

 

 

 

・親睦、交流委員会　松野委員　　
クリスマス家族例会の案内１２月３日までに申
し込み用紙の提出とお支払をお願い致します。         
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

出席報告（敬称略）

会員数：34名
出席数：29/34名
出席率：85.29%
欠席者：5（出席免除3名 94.12%）
来訪者：森田　信幸様（店舗設計）
　　　　野津　明様（飲食店）

ちらは、お水が美味しい、緑が綺麗など、向こ
うではなかなか無いので、とても癒される環境
に思います。       
ロータリーの皆様には、ネットワークが、世界
中に有りますので、個人レベルでの留学生との
関わり合いとか、色々な場所での現地の人との
交流をして頂きたいと思います。    
        
        

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

岡田一二三：野津さん、森田さんようこそ岐阜
　　　　　　北ＲＣへ

例会行事　クラブフォーラム（８）

【バズ例会】
特にテーマを決めず、皆様で、様々な話し合い
をして頂きました。          
          
・山口会員のお嬢様のお話          
現在アメリカ・ニューヨークに住んでおりまし
て、アメリカの会計士をしております。子供が
２人おりまして子育てしながら仕事をしており、
安倍政権の子育て支援などを注意深く見ており
ます。それは、アメリカでは政府の補助等が全
くないので、日本がこれからどうなって行くの
かを興味深く見守っています。          
ニューヨーク、マンハッタンと言う所は、証券
取引所が有りまして、世界中から人、お金の集
まる場所であり、とてもエネルギッシュな街で
す。ただ、住んでいると疲れる街でも有る為、
現在は、郊外に住み車中心の生活に成りました。　
岐阜に帰って来るのは６年ぶりなんですが、こ

   
　 　　　　会報・広報　１１月担当　林　隆行

次回例会のご案内

第１５６５回　例会 １２月１０日（水）

年次総会（次期役員理事選出）
１００万＄

担当者：会長・幹事

       


